



ACTUALIZACIÓN BIMESTRAL

20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Rod Watson, director

Jack Smalley, Ashley Tessmer, Kelly Zywicki, directores asociados

¡Hola, padres y tutores de los estudiantes de Lincoln High School! Espero que todos hayan vuelto a la normalidad en sus hogares ahora que nuestro año escolar entra en la tercera semana. Mi familia todavía está adoptando una rutina, ya que el baile, el fútbol, las Girl Scouts, la banda y la tarea han reemplazado el estar tirado en el sofá todo el día. Tengo algunas notas importantes para ustedes ahora que el polvo se ha asentado tras el comienzo del año.

Código amarillo el 18 de septiembre de 2024

Tuvimos un día estresante en Lincoln. Los estudiantes reportaron una amenaza en las redes sociales que terminó siendo sobre una escuela diferente y ya estaba siendo investigada por el FBI. Mientras averiguábamos las cosas, tuvimos que ir a un Código Amarillo, que es como mantenemos los pasillos despejados cuando es necesario. Los estudiantes se mantuvieron en clase y aquellos en el descanso del almuerzo fueron trasladados al gimnasio. La policía desalojó el edificio por precaución. Dimos "todo despejado" alrededor de las 11:25 am. El bloqueo duró casi 40 minutos, lo cual fue mucho tiempo para todos. También fue aterrador. En una habitación, los miembros del personal apagaron las luces en un intento de calmar a todos, lo que normalmente no se hace en un Código Amarillo. Lo que empeoró el miedo para todos fue una difusión de desinformación en las redes sociales, que los estudiantes en la sala de estudio y el almuerzo vieron, afirmando que había una amenaza real en el edificio.

Gracias a Dios que no fue así. También seremos proactivos y agresivos en cuanto a las amenazas a la seguridad de nuestros estudiantes. Si alguna vez quieres hablar conmigo sobre este incidente o sobre la seguridad en general, ¡comunícate conmigo!

Asistencia

Este año, nuestro registro de asistencia es un trabajo en progreso. Intentamos usar un programa llamado SchoolTrak para que cada estudiante se registre en una clase. Funcionó en el pasado en diferentes funciones, pero no funcionó bien con el nuevo Skyward. Lo hemos suspendido por ahora y volveremos a registrar la asistencia como de costumbre por el momento. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre los registros de asistencia durante las primeras dos semanas de clases, infórmenos. Somos conscientes de que hay algunos errores y estamos trabajando arduamente para solucionarlos.

Cambios administrativos

La semana pasada dimos la bienvenida a nuestro equipo administrativo al Sr. Jack Smalley, quien ocupó el puesto vacante que dejó el Sr. Nic Sydorowicz al incorporarse a WRAMS. El Sr. Smalley está bien preparado para el puesto, ya que estudió con el Sr. Rasmussen.

Ya ha alcanzado un alto nivel como entrenador, profesor y líder del programa Lincoln Launch. Ahora asume un puesto como oficial de disciplina, evaluador del personal, administrador del programa y "manitas" en LHS.

Como tres de los cuatro miembros de la administración somos nuevos en nuestros puestos este año, habrá mucho que aprender. Nos mantendremos enfocados en servir al personal y a los estudiantes a medida que vayamos creciendo en nuestros puestos. Si tiene algún comentario para nosotros sobre este recorrido, lo agradeceremos. Tenga en cuenta las siguientes asignaciones para los oficiales de disciplina en el puesto de director asociado. equipo:

Sr. Smalley - Estudiantes de primer año

Sra. Tessmer - Estudiantes de segundo año

Sra. Zywicki - Estudiantes de tercer y cuarto año

Día de retoma de fotografías

Si no se tomó la fotografía el día de recogida del horario, se ha fijado una nueva fecha para tomarla el 26 de septiembre. Los estudiantes deben escuchar los anuncios para obtener más información.

Política de telefonía móvil

Hasta ahora, este año hemos tenido mucho éxito con la aplicación de nuestra política sobre teléfonos celulares. Algunos estudiantes solo me conocen como la nueva directora que les quitó sus teléfonos, pero ese no era mi objetivo. Simplemente creo fervientemente que nuestros estudiantes merecen un entorno de aprendizaje sin distracciones. Nuestra política lo hace posible y la mayoría de los estudiantes lo aceptan. Hemos tenido que confiscar algunos teléfonos de estudiantes que intentan mantenerlos consigo durante la clase. Por supuesto, no queremos hacer eso. Los estudiantes que no dejen sus teléfonos celulares en los soportes (o en sus casilleros) tendrán sus teléfonos enviados a la oficina y se ganarán una detención. Pueden recogerlos ellos mismos la primera vez; sus padres deben recogerlos después de eso. Sabemos que esto no es divertido para los estudiantes ni para los padres, pero es necesario. Espero que los estudiantes se den cuenta de que nuestra política es más moderada que algunas de nuestras escuelas pares que han prohibido los teléfonos en la escuela por completo, y una que los prohibió en los eventos deportivos. No tengo ningún deseo de quitarles los teléfonos a los estudiantes durante los períodos de descanso o el almuerzo; son demasiado útiles para la coordinación en ese momento.

Si los estudiantes cumplen con las reglas que tenemos, ¡podremos dejar este problema atrás y concentrarnos en el aprendizaje! Gracias por su apoyo en este tema.

Reunión de clase Liderazgo cero

Una de las mejores tradiciones que he conocido en LHS es el evento Class Reunion Zero. Es una manera muy elegante para que la comunidad se divierta con nuestros próximos graduados el viernes por la noche antes de la graduación y para asegurarse de que nuestros adolescentes estén seguros. La comida y los premios que se entregan son bastante impresionantes. He escuchado mucho sobre esta tradición y estoy emocionado de verla en acción. Dicho esto, necesitamos algunos voluntarios y líderes para este programa este año. Si tienes un estudiante de último año que se gradúa este año y quieres ayudar con CRZ, envíame un correo electrónico a rodrick.watson@wrps.net.

¡Gracias de antemano!

Hora de inicio tardía

Nuestro día escolar comienza a las 8:10 am los lunes, por lo que los miembros del personal tienen tiempo para colaborar entre sí para ayudar a los estudiantes. No tenemos supervisión disponible hasta las 7:30, por lo que es cuando se abrirán las puertas del estacionamiento de estudiantes. Si los estudiantes necesitan ingresar entre las 7:00 y las 7:30, pueden ingresar por las puertas principales tocando el timbre. Todos los estudiantes permanecerán en el área común hasta las 8:00 am, cuando el personal esté disponible para ayudarlos. Recomendamos que los estudiantes se abstengan de venir a la escuela secundaria hasta que sea necesario los lunes. No hay razón para llegar temprano y, de todos modos, los lunes son buenos días para dormir un poco (¡Ojalá tuviéramos esto cuando era estudiante!).

Inducidos al Salón de la Fama

Esta noche incorporamos a tres personas al Salón de la Fama del Atletismo de LHS. Felicitaciones a:

- Connie (Semrow) Bohn - Graduada en 1995
- Daylyn (Hibbard) Hopp - Graduada en 1991
- Brian Fredrick - Graduado en 1986

Si desea nominar a una persona para el Salón de la Fama, visite www.wrps.org/athletics/ _____

Próximamente

Pronto habrá novedades interesantes para LHS. No habrá clases el viernes 27 de septiembre de 2024 para la capacitación de los maestros, regreso a casa en la primera semana de octubre, visitas de padres y maestros (PTV) de 4:00 a 6:30 p. m. el 14 de octubre (las instrucciones sobre cómo programarlas a través de ParentSquare estarán en el próximo boletín), PreACT para los estudiantes de tercer año el 19 de octubre (se pospuso del 17 de septiembre) y el Día de la Carrera para los cuatro grados el 22 de octubre. ¡Es mucho lo que hay que tener en cuenta, pero todo es bueno!

Conclusión

¡Gracias por leer hasta aquí el boletín! Tenemos la intención de publicarlo dos veces al mes este año. Si hay algo que le gustaría que se destaque, explique o cubra en esta publicación, háganoslo saber.

¡Gracias por su apoyo y esperamos verlo pronto!



Rod Watson, director de LHS

CONOZCA A NUESTROS NUEVOS DIRECTORES ASOCIADOS



Ashley Tessmer

Mi nombre es Ashley Tessmer y estoy muy emocionada de trabajar como directora asociada en Lincoln High School este año. Durante los últimos 17 años, me he desempeñado como profesora de Marketing y Educación Empresarial dentro del distrito. Además de enseñar cursos de Marketing y Negocios, también me he desempeñado como asesora de DECA y Prom y he supervisado la tienda de la escuela.

Como graduada de Onalaska High School en 2002, tuve el privilegio de aprender de grandes educadores que me alentaron a obtener un título en educación. Como resultado, asistí a UW-Stout como estudiante de Marketing y Educación Empresarial. Me gradué con mi licenciatura de UW-Stout en 2006 y comencé a enseñar en WRPS en 2007. En 2010, obtuve mi primera maestría en Educación, también de UW-Stout. Después de muchos años de docencia, mis mentores me alentaron a obtener un título en administración. En 2021, logré ese objetivo cuando me gradué de UW-Superior con una maestría en Administración Educativa.

Sé de primera mano que LHS cuenta con un personal dedicado que está dispuesto a hacer todo lo posible para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes. Estoy agradecido por la oportunidad de seguir sirviendo a nuestros estudiantes, personal y comunidad en esta nueva función. ¡Vamos, **Red Raiders!**



Jack Smalley

Mi nombre es Jack Smalley y es un honor para mí desempeñarme como director adjunto interino en Lincoln High School para el año escolar 2024-25. He impartido cursos como profesor de Estudios Sociales y de Educación en Riesgo en LHS durante los últimos cinco años. Estoy comenzando mi segundo año como entrenador principal de baloncesto masculino en Lincoln y también me desempeño como entrenador asistente del programa de fútbol.

Me gradué de Onalaska High School en 2014. Asistí a UW-LaCrosse y obtuve mi licenciatura en 2019, especializándome en Estudios Sociales y Educación en Historia. Comencé mi carrera educativa en WRPS en el otoño de 2019. En la primavera de 2024, obtuve mi maestría en Administración Educativa de UW-Superior.

Espero poder tener un impacto positivo en nuestros estudiantes y personal todos los días. Me esfuerzo por asegurar que todos los estudiantes alcancen la excelencia académica, social y emocional. Me siento honrado de servir a las comunidades de Lincoln High School y Wisconsin Rapids este año escolar y seguir haciendo que Lincoln avance. ¡Vamos, **Red Raiders!**

Misión de LHS

¡Desarrollar las habilidades y el carácter para alcanzar el éxito!

ACTIVIDADES DE REGRESO A CASA

Noche encantada

Enredado en Nuestros recuerdos

DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE

12:00-1:00 pm - Elaboración de carteles de la clase

12:00-14:00 h - Torneo de Corn Hole

14:00 h – Pulido de polvos

15:30 h – Polvorín

Concesiones disponibles

PALO DE ESPÍRITU

El bastón espiritual se otorgará a una de las cuatro clases por demostrar un espíritu escolar excepcional durante la semana de regreso a casa.

Gana puntos compitiendo en los distintos eventos y asistiendo a eventos relacionados con el regreso a casa.

El ganador del Spirit Stick se anunciará en la asamblea del viernes.

LINCOLN DEVUELVE

CONCIENCIACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE MAMA

Venta de galletas "Pink Ribbon": \$1.00 cada una

Miércoles 2 de octubre durante los almuerzos

También se aceptan donaciones.

La clase que recauda más dinero gana puntos de espíritu.

DÍAS DE VESTIRSE

Lunes – Días de colores en clase

- Personas mayores - Rojo
- Juniors - Blanco
- Estudiantes de segundo año - Gris
- Estudiantes de primer año - Naranja
- Personal - Negro

Martes - Pijama o ropa cómoda

Miércoles - Pink Out

- Use toda la indumentaria rosa en apoyo a Concienciación sobre el cáncer de mama

Jueves - Vístete como un maestro, Los profesores se visten como estudiantes

- Honra a tu maestro favorito vistiéndote a su estilo.

Viernes – Orgullo de Rapids

- Día del Orgullo Raider

BAILE DE REGRESO A CASA

Sábado 5 de octubre - 19:30-23:00 horas

Compra tus entradas durante los almuerzos por \$15.00

Compra tu boleto en la puerta por \$20.00

LAS POLÍTICAS ESCOLARES ACTUALES ESTARÁN VIGENTES PARA TODOS LOS EVENTOS